

El libro "El sueño europeo" fue presentado en Madrid

# A un foro sobre la xenofobia dio origen la novela de Sergio Macías

XIMENA MARÍN

Madrid

En una reunión de chilenos residentes y transitorios se transformó la presentación de la novela *El sueño europeo*, de Sergio Macías, actual representante de cultura de la Embajada de Chile en España, realizado en la Casa de América, en Madrid.

El acto estuvo a cargo de Encarna Castejón, redactora jefe de la revista literaria *El urugallo*, mientras que las siguientes intervenciones correspondieron a Antonio Romero, director general del Instituto Antonio Machado; Luis Lizama, presidente de Fo-Inter, y Esteban Ibarra, coordinador de Plataforma Progresista de la Sociedad de Inmigrantes. A la presentación asistieron, entre otras personalidades literarias, políticas y diplomáticas, Alvaro Briones, embajador de Chile en España; el cónsul chileno Pedro Barros; Juan Barranco, ex alcalde de Madrid; y agregados culturales.

Antonio Romero dijo refiriéndose a Macías que el mismo escritor había llegado a este país como emigrante y que, incluso ahora al tener la doble nacionalidad, esta dualidad le da una perspectiva especial para considerar los problemas que ha tratado en su novela. Consideró importante la aparición de esta obra en un



En la mesa que presidió el acto en Madrid aparecen Luis Lizama, Esteban Ibarra, Juan Barranco, Encarna Castejón, Sergio Macías, el embajador Alvaro Briones, Pedro Barros y Antonio Romero.

momento en que los problemas de las grandes masas migratorias preocupan. Señaló que es el momento que España debería volver más los ojos a América Latina y al mundo mediterráneo, temas que el escritor trata en su libro.

—Hay muchas maneras de ver a

España en esta obra, ver ese hogar, ese lugar en el mundo que todos sueñan y para muchos será imposible encontrar—, dijo.

Asimismo, Esteban Ibarra, coordinador de la Plataforma Progresista de la Sociedad de Inmigrantes, de reciente creación, manifestó que el libro aparecía en

un momento crítico, indicando que "todos sabemos que la década de los 90 es complicada, con cambios en la Europa del Este, con explotación demagógica, con crisis económicas, pero lo más detestable es la xenofobia de la cual están siendo víctimas los emigrantes en Europa".

## A un foro sobre la xenofobia dio origen la novela de Sergio Macías [artículo] Ximena Marín.

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Marín Lezaeta, Ximena

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1995

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

A un foro sobre la xenofobia dio origen la novela de Sergio Macías [artículo] Ximena Marín. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile